
Anfrage  Datum Nummer 
öffentlich 02.05.2018 F0095/18 

Absender 
 

 

Fraktion Magdeburger Gartenpartei  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 03.05.2018 

 

Kurztitel  
 
Stand Errichtung der Treppenanlage zum Wasserturm Salbke 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgerbürgermeister, 
 
laut letzten Informationen (S0127/17) konnte Anfang 2017 kein wirtschaftliches Angebot für 
die geplante Treppe zum Wasserturm Salbke gefunden werden, so dass die Ausschreibung 
seitens des Tiefbauamtes aufgehoben werden musste. Ein weiteres Planungsbüro wurde mit 
Neuplanungen beauftragt, um günstigere Ausschreibungsergebnisse zu erlangen. Aufgrund 
der Neuplanung und erneuter Ausschreibung war der Baubeginn nicht zu datieren und die 
Winterruhezeit der Fledermäuse bis Ende April 2018 war zu beachten. Nach Vorliegen der 
Neuplanung sollte eine neue Terminkette erarbeitet werden. 
 
Der derzeitige Stand beschäftigt die Bürger*innen, daher frage ich: 
 
1. Wie stellt sich die Lage dar, wurde in 2018 ein wirtschaftliches Angebot für die geplante 
Treppe zum Wasserturm Salbke abgegeben? Wenn ja, welche Terminkette wurde 
erarbeitet? 
 
2. Wenn kein wirtschaftliches Angebot gefunden werden konnte, wie ist der weitere 
Arbeitsablauf? Können weitere Mittel für die Errichtung der Treppenanlage zum Wasserturm 
Salbke bereitgestellt werden? 
 
3. Wie stellen sich die Neuplanungen für die Errichtung der Treppenanlage zum Wasserturm 
Salbke dar? 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
Marcel Guderjahn 
stellv. Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Gartenpartei 
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